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Recyclage des masques covid
Question écrite n° 44180

Texte de la question

Mme Graziella Melchior attire l'attention de Mme la ministre de la transition écologique sur les conséquences de
la consommation massive de masques de protection chirurgicaux jetables liée à l'épidémie de covid-19. Alors
que le pays continue à être touché par cette pandémie et que l'usage de masques de protection a été étendu à
une large partie de la population, la question du recyclage reste en suspens. Plusieurs pistes de recyclage de
ces déchets existent. Le recyclage de ces masques pourrait ainsi être encouragé par le biais d'un appel à
manifestations d'intérêt « Recyclage des masques à usage unique ». Cela permettrait d'identifier et
d'accompagner des dispositifs de collecte et de recyclage dans le cadre du développement de l'économie
circulaire. En conséquence, elle l'interroge sur la stratégie envisagée par le Gouvernement afin de permettre le
recyclage de ces déchets hautement polluants.
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